
Modaes

Perfiles



Martín Pereyra Rozas

Director de Pandora en Latinoamérica

Martín Pereyra Rozas ocupa la dirección de Pandora en Latinoamérica desde febrero de 2017, cuando el grupo danés puso en marcha en Panamá su filial para la región. MBA por Ibmecc Business School, Pereyra inició su carrera profesional en LVMH, ocupando distintos cargos de responsabilidad para Chandon en Argentina, Uruguay, Venezuela y Brasil. El directivo también fue el encargado del desembarco de Nespresso en Brasil y antes de sumarse a Pandora fundó la consultora Coya.